



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 01 Juli 2009

Halaman: 4

Bangkitkan Dunia Wisata

SUDAH setahun lebih, Edy Arif Subianto (43) berusaha optimal untuk membangkitkan kembali gairah dunia wisata di wilayah Prawirotaman. Pasca bencana gempa, disusul sederet musibah yang mengganggu stabilitas keamanan, baik lokal maupun nasional. Dampak dari ancaman terorisme dan kerusuhan-kerusuhan yang terjadi, diakui menjadikan dunia wisata Yogya benar-benar lesu.

Sehingga, sebagai salah satu tokoh berikut ketua komunitas pelaku Prawirotaman, ia selalu ingin mengajak bergandengan tangan kepada seluruh komponen masyarakat Yogya, dan warga Prawirotaman khususnya untuk membangkitkan kembali wisata Yogya. Skala prioritasnya adalah mengembalikan wilayah tersebut menjadi kampung turis, seperti pada era tahun 1980-1990-an silam.

"Saya beserta seluruh pengusaha hotel di wilayah Prawirotaman ini kangen akan keberadaan kampung turis seperti waktu-waktu yang lalu. Dimana, wilayah kami

cukup dikenal, bukan saja seantero negeri ini, tapi juga manca negara," ungkap Edy Arif, baru-baru ini.

Mewujudkan harapannya tersebut, ia pun telah mengambil beragam kebijakan, seperti berkoordinasi dengan Dinas Kebudayaan dan Pariwisata, Pemerintah Kota (Pemkot) dan Pemerintah Propinsi (Pemprop). Ia sangat berharap dukungan sekaligus dorongan untuk membangkitkan kembali wisata Yogya ini. Jika terus kondisi wisata terpuruk semacam ini, tidak mustahil para pengusaha hotel, pemilik toko souvenir dan pelaku Prawirotaman lainnya menjadi pailit, dan akhirnya gulung tikar.

"Sudah saatnya usaha kami dalam membangkitkan gairah wisata Yogya didukung Pemkot dan Pemprop beserta instansi terkait lainnya. Salah satunya adalah dengan mengenalkan wilayah, budaya berikut wisata Yogya pada daerah lain. Terlebih lagi, sudah saatnya pula pemerintah membuka website berkenaan dengan dunia pariwisata Yogya ini," tukasnya.

Edy Arif Subianto

(Fin)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005